

Migration – Diversität – Globale Gesellschaften

- Dissertieren Sie an der Universität Graz?
- Planen oder verfassen Sie eine Dissertation im Themenfeld „Migration – Diversität – Globale Gesellschaften“?
- Möchten Sie Kolleg:innen kennenlernen und Ihr Projekt in einer konstruktiven, interdisziplinären Gruppe diskutieren?

Dann laden wir Sie ein, das fächerübergreifende Doktorand:innenseminar unseres **Doktoratsprogramms „Migration – Diversität – Globale Gesellschaften“** (401.716) im Sommersemester 2024 zu besuchen. Ungeachtet, ob Sie noch an Ihrem Exposé arbeiten, ob Sie gerade mit konzeptuellen und methodischen Fragen befasst oder in die Analyse Ihrer Daten oder Texte vertieft sind, ungeachtet, an welchem Institut oder welcher Fakultät Sie promovieren, bietet das Seminar einen Raum für Diskussion und Reflexion, für das Klären offener Fragen und den Austausch von Erfahrungen.

Das Kolloquium versteht sich als Forum für aktuelle methodische und theoretische Debatten, fördert den interdisziplinären Austausch und eröffnet nicht zuletzt neue Denkräume und Forschungsperspektiven.

Ein Lehrendenteam aus unterschiedlichen Fachrichtungen freut sich, Sie einen Teil Ihres Weges begleiten zu können. Wenn Sie Fragen zum Seminar haben oder auch Mitglied des Doktoratsprogramms werden möchten, wenden Sie sich an annette.sprung@uni-graz.at, nadja.grbic@uni-graz.at oder andrea.strutz@uni-graz.at.

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Annette Sprung (Sprecherin)

Ao. Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Nadja Grbić & Priv.-Doz.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Andrea Strutz (Co-Sprecherinnen)

Informationen zum Doktoratsprogramm finden Sie unter: <https://migration-diversitaet-globale-gesellschaften.uni-graz.at/de/dp-mdg/>

Die Vorbesprechung für das Doktorand:innenseminar findet am **12. März 2024** von 17.00 bis 18.30 Uhr (ONLINE) statt. Die weiteren Termine werden nach Absprache konkretisiert, eine teilweise Blockung UND Möglichkeit der hybriden Teilnahme ist geplant. Die Lehrveranstaltung wird gemäß Vereinbarung in der Gruppe in Deutsch und/oder Englisch abgehalten.

Wir freuen uns über Ihr Interesse!

Migration - Diversity - Global Societies

- Are you doing a dissertation at the University of Graz?
- Are you planning or writing a dissertation in the field of "Migration - Diversity - Global Societies"?
- Would you like to meet colleagues and discuss your project in a constructive, interdisciplinary group?

If so, we invite you to attend the interdisciplinary doctoral seminar of our doctoral program "**Migration - Diversity - Global Societies**" (401.716) in the summer term 2024. The seminar offers a space for discussion and reflection, for clarifying open questions and for sharing experiences, regardless of which institute or faculty you are doing your doctorate at, and regardless of whether you are still working on your exposé, whether you are currently dealing with conceptual and methodological questions or are immersed in the analysis of your data or texts.

The colloquium provides a forum for current methodological and theoretical discussion, promotes interdisciplinary exchange and creates space for reflection of new research perspectives.

A team of lecturers from a variety of disciplines is looking forward to accompanying you on this part of your research journey. If you have any questions about the seminar or would like to become a member of the doctoral program, please contact: annette.sprung@uni-graz.at, nadja.grbic@uni-graz.at or andrea.strutz@uni-graz.at.

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Annette Sprung (Speaker)

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Nadja Grbić & Priv.-Doz.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Andrea Strutz (Co-speakers)

Information on the doctoral program can be found at: <https://migration-diversitaet-globale-gesellschaften.uni-graz.at/de/dp-mdg/>

The preliminary meeting for the doctoral seminar will take place on **March 12th 2024**, from 5.00 to 6.30 pm (ONLINE). The other dates for the program will be arranged on this date and may include blocked sessions and the option of online participation. We will also decide on the course language (German and/or English) at this meeting.

We look forward to hearing from you!